

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Tipe Penelitian

Tipe penelitian ini adalah deskriptif, yaitu menggambarkan kenyataan yang ditemui dilapangan secara apa adanya. Penggunaan tipe ini menggunakan metode penelitian kualitatif yaitu penelitian untuk memahami fenomena tentang apa yang dialami oleh subyek penelitian misalnya perilaku, persepsi, motivasi, tindakan dan lain-lain., secara holistik, dan dengan cara deskripsi dalam bentuk kata-kata dan bahasa, pada suatu konteks khusus yang alamiah dan dengan memanfaatkan berbagai metode alamiah (Meleong, 2014: 6)

Penggunaan tipe ini bertujuan menghimpun fakta-fakta yang ada pada analisis Pengelolaan Ruang Terbuka Hijau (RTH) Oleh Dinas Pekerjaan Umum Dan Penataan Ruang Kabupaten Pelalawan.

B. Lokasi Penelitian

Penelitian ini dilakukan di Dinas Pekerjaan Umum Dan Penataan Ruang Kabupaten Pelalawan. Dimana Dinas Pekerjaan Umum Dan Penataan Ruang memiliki tugas dan fungsi dalam penataan ruang terbuka hijau. Ditetapkannya Dinas ini sebagai lokasi penelitian, karena saat ini kondisi RTH Kabupaten Pelalawan belum mencapai angka ideal yakni 30% dari luas wilayah.

C. Informan Penelitian

Informan dibedakan menjadi dua yakni informan dan key informan. Dimana informan dalam penelitian ini adalah Kepala Dinas Pekerjaan Umum Dan

Penataan Ruang, Kepala Bidang Penataan Ruang, Kepala Seksi Pertamanan. Sedangkan masyarakat di sekitar RTH Kabupaten Pelalawan sebagai key informan untuk memperjelas informasi mengenai pengelolaan RTH. Untuk lebih jelasnya dapat dilihat dalam tabel di bawah ini:

Tabel III.I Informan dan Key Informan Penelitian

No	Sub Populasi	Jumlah	Keterangan
1	Kepala Dinas Pekerjaan Umum Dan Penataan Ruang Kabupaten Pelalawan	1	Informan
2	Kepala Bidang Penataan Ruang	1	Informan
3	Kepala Seksi Pertamanan	1	Informan
4	Masyarakat di Sekitar RTH	5	Key Informan
Jumlah		8	

Sumber: Olahan Penelitian, 2016.

D. Teknik Penetapan Informan

Berdasarkan pertimbangan masalah dan tujuan penelitian maka untuk mendapatkan data valid dan objektif, maka menetapkan Kepala Dinas Pekerjaan Umum Dan Penataan Ruang, Kepala Bidang Penataan Ruang, Kepala Seksi Pertamanan sebagai informan dan untuk masyarakat di sekitar RTH sebagai key informan.

E. Jenis dan Sumber Data

a. Data Primer

Data primer yaitu data yang diperoleh secara langsung dari responden dalam hal ini adalah tanggapan langsung dari angket dan wawancara terhadap sampel penelitian.

b. Data Sekunder

Data sekunder yaitu data dari pihak yang kedua yang berupa keterangan-keterangan yang relevan yang dapat menunjang objek penelitian ini meliputi:

1. Keadaan geografis lokasi penelitian.
2. Struktur organisasi Dinas Pekerjaan Umum Dan Penataan Ruang.
3. Data Pemetaan RTH.
4. Data pendukung lainnya.

F. Teknik Pengumpulan Data

Pengumpulan data yang dilakukan dalam penelitian ini adalah melalui studi lapangan, yaitu dengan melakukan penelitian langsung, yang dilakukan dengan cara:

- a. Observasi yaitu pengumpulan data faktual terhadap masalah-masalah yang dihadapi berkaitan dengan penelitian, dengan cara melakukan pengamatan langsung pada objek studi yang telah ditetapkan. Dengan demikian observasi yang dilakukan dapat diambil pandangan awal penulis mengenai kondisi yang ada dilapangan.
- b. Wawancara yaitu dengan melakukan tanya jawab langsung dengan responden yang mengacu pada pedoman wawancara yang telah ditetapkan. Teknik ini dilakukan untuk mendapatkan data atau hasil untuk mendukung pengambilan kesimpulan penelitian.
- c. Dokumentasi yaitu melakukan pengumpulan dokumen-dokumen berupa foto keadaan RTH dan pekerjaan RTH dan dokumentasi lainnya yang berhubungan dengan penelitian/.

G. Teknik Analisis Data

Setelah data-data diperoleh dari lokasi penelitian, selanjutnya data-data tersebut dikelompokkan menurut kualifikasi data, kemudian dilakukan perhitungan kuantitatif untuk selanjutnya dibandingkan dengan referensi yang ada dan selanjutnya dilakukan analisa dalam bentuk uraian secara jelas dan singkat.

H. Jadwal Waktu Penelitian

Penelitian ini dimulai pada bulan Desember 2017. Untuk lebih jelas dapat dilihat pada tabel berikut:

Tabel III.2 Jadwal Waktu Penelitian

No	Jenis Kegiatan	Bulan dan Minggu ke 2017/2018																				
		Desember				Januari				Februari				Maret				April				
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	
1	Persiapan dan penyusunan UP		x	x	x	x																
2	Seminar UP						x															
3	Revisi UP							x	x													
4	Revisi Kuisisioner										x	x	x									
5	Rekomendasi Survy													x	x							
6	Survy Lapangan													x	x	x						
7	Analisis data													x								
8	Penyusunan Laporan Hasil Penelitian (Skripsi)																x	x				
9	Konsultasi Revisi Skripsi																x					
10	Ujian Konferehensif Skripsi																		x	x		
11	Revisi Skripsi																			x	x	
12	Penggandaan Skripsi																				x	x

9. Rencana Sistematika Laporan Hasil Penelitian (Skripsi)

Untuk memahami makna dalam penulisan skripsi ini penulis mengelompokkan dalam 6 (enam) bab yang mana masing-masing bab digambarkan secara umum sebagai berikut :

BAB I : PENDAHULUAN

Dalam bab ini dibahas mengenai latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan dan kegunaan penelitian.

BAB II : STUDI KEPUSTAKAAN DAN KERANGKA PIKIR

Dalam bab ini diuraikan tentang studi kepustakaan, kerangka pikir, konsep operasional.

BAB III : METODE PENELITIAN

Bab ini menjelaskan mengenai tipe penelitian, lokasi penelitian, populasi dan sampel, teknik penarikan sampel, jenis dan sumber data, teknik pengumpulan data, teknik analisis data, dan jadwal kegiatan penelitian.

BAB IV : DISKRIPSI LOKASI PENELITIAN

Bab ini menguraikan sejarah ringkas tempat penelitian, struktur organisasi, fungsi dan tugas organisasi, dan aktivitas yang dilakukan.

BAB V : HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN

Bab ini akan dibahas tentang identitas responden, deskripsi data dan analisis data, serta pembahasan.

BAB VI : PENUTUP

Bab ini menguraikan tentang kesimpulan dan saran-saran sebagai bahan masukan dari hasil penelitian.

DAFTAR KEPUSTAKAAN

LAMPIRAN

